



— LA MANUFACTURE —

Cogolin

— DEPUIS 1924 —

LES MAINS DU MONDE

Four Corners
Jason Miller

Moab



2,1 x 2,8 m (6'11" x 9'2")

Roswell



2,1 x 2,8 m (6'11" x 9'2")

Sedona



2,1 x 2,8 m (6'11" x 9'2")

Flagstaff



2,1 x 2,8 m (6'11" x 9'2")

Carson



2,1 x 2,8 m (6'11" x 9'2")

Dimensions spéciales sur demande
Available in custom sizes

— — —

La Manufacture Cogolin présente Four Corners, fruit de sa collaboration avec Jason Miller. Cette série de tapis a été développée à l'occasion de WantedDesign Brooklyn, le rendez-vous pointu de la création américaine et internationale. Originaire du Connecticut, Jason Miller, désormais basé à Brooklyn, a forgé sa réputation grâce à des créations arty - lampes, céramiques, chandeliers, miroirs et pièces de mobilier - mêlant savoir-faire artisanal et inspiration conceptuelle. Inspirée par le graphisme et les couleurs des plaids Navajo, la série (Roswell, Moab, Sedona, Flagstaff et Carson) imaginée par Jason Miller propose une variation inédite sur le thème de la rayure qui vient s'ajouter au catalogue du fabricant de tapis français. Ce sont donc cinq tapis en laine noués-main au Népal, édités dans la ligne Cogolin et les Mains du monde, qui témoignent du savoir-faire ancestral de la maison varoise.

La Manufacture Cogolin introduces Four Corners by Jason Miller. The series was originally created for WantedDesign Brooklyn, an event showcasing American and international design. Hailing from Connecticut, Jason Miller, who is now based in Brooklyn, built up his reputation thanks to his artful designs - lamps, ceramics, chandeliers, mirrors, and furniture pieces - combining expert workmanship with conceptual inspiration. Drawing inspiration from the geometric spirit and colours of Navajo blankets, the five-rug series (Roswell, Moab, Sedona, Flagstaff, and Carson) features a graphic interpretation of a stripe theme, a new addition to our catalogue. Four Corners designs are hand-knotted by artisans in Nepal and presented in the Cogolin et les Mains du monde line.



Roswell
Laine / Wool



Carson
Laine / Wool



Moab
Laine / Wool



Sedona
Laine / Wool





Flagstaff
Laine / Wool

a House of Tai Ping brand